

GOBIERNO DE GIBRALTAR

**Discurso del Ministro Principal de Gibraltar,
Fabián Picardo,
ante el COMITÉ ESPECIAL DE DESCOLONIZACIÓN
DE LAS NACIONES UNIDAS**

**Sede de la Organización de las Naciones Unidas
en Nueva York, lunes 15 de junio de 2015**

Señor Presidente:

Permítame comenzar felicitándole por su renovación de mandato como presidente de este prestigioso Comité de las Naciones Unidas.

Me dirijo a ustedes este año en el que se cumple el 75º aniversario de la evacuación de la población civil de Gibraltar durante la Segunda Guerra Mundial.

Nuestro pueblo quedó disperso entre Londres, Irlanda del Norte, Jamaica y Madeira mientras la guerra causaba estragos en el continente europeo. No obstante, todos anhelaban volver a su único hogar: el imponente Peñón de Gibraltar.

Esa diáspora de nuestro pueblo nos hizo madurar de muchas formas, y la batalla que libraron para regresar a Gibraltar fue el preludio del nacimiento de nuestra conciencia política común.

La llamada "Generación de la Evacuación" conformó esa conciencia.

No se arredraron ante el fascismo devastador.

No pestañearon cuando se les pidió que hicieran enormes sacrificios.

Con el coraje que distingue al pueblo de Gibraltar, ELLOS crearon la nación gibraltareña fuerte, justa y ecuánime que tengo el honor de presidir hoy.

Por eso les dedico a ellos este discurso hoy.

Para honrar a su generación.

Para agradecerles su trabajo incansable, su sacrificio sin vacilación.

Para recordar el sueño de su amada Gibraltar, que ELLOS mantuvieron vivo en medio del horror de la guerra.

Sus esfuerzos terminaron desembocando, varias generaciones después, en la redacción de nuestra actual Constitución de 2006, que representa el actual grado de autogobierno alcanzado por Gibraltar.

Con anterioridad hemos presentado esa Constitución a este Comité y hoy hemos vuelto a enviar una copia a la Secretaría.

Les hemos pedido que nos digan si con esta Constitución se alcanza el máximo nivel posible de autogobierno previo a la independencia, o qué falta para que determinen que hemos alcanzado ese estado de autonomía política que se requiere para que nos excluyan de la lista [de territorios a descolonizar].

Sobre esta cuestión, ustedes nos han despachado con el más absoluto de los silencios.

Les reitero nuestra petición para que nos den su opinión.

Ustedes están aquí para ayudarnos, así que les rogamos que respondan a nuestra pregunta.

Estoy seguro de que no es mucho pedir.

A este respecto, Sr. Presidente, el año pasado, al terminar mi intervención, usted me pidió que no me dejara llevar por el pesimismo debido a la falta de avances en la descolonización de Gibraltar.

De hecho, usted observó con acierto que algo de fe debo de tener en el trabajo del Comité, a la vista de las distancias que viajo todos los años para dirigirme a ustedes.

En efecto, así es, Sr. Presidente, pero no podemos olvidar que este es el quincuagésimo quinto año de vida de este Comité.

Y debo decir que ni siquiera nosotros, que les defendemos, creemos que este haya sido precisamente un año del que el Comité pueda sentirse orgulloso.

Mi distinguido predecesor al frente del Partido Socialista Laborista de Gibraltar, el muy apreciado Joe Bossano, ha demostrado en el discurso que pronunció en el marco del seminario organizado por ustedes en Nicaragua que las conclusiones que se registraron tras el debate sobre Gibraltar en Fiyi eran inexactas.

Reitero y suscribo todo lo que expresó ante ustedes el Sr. Bossano en el esclarecedor discurso que pronunció durante su seminario en Managua.

Adjunto una copia de su intervención como Anexo 1 de la copia impresa de mi discurso.

Espero sinceramente, es más, se lo demando, en nombre del Gobierno y el Pueblo de Gibraltar, que corrijan sus conclusiones para dejar claro que Gibraltar no persigue la creación de un proceso cuatripartito.

Esa no es la política ni del Gobierno, ni del Parlamento ni del pueblo de Gibraltar. Nuestra política es seguir apostando por el diálogo en el seno del Foro Trilateral.

Tampoco es la política del gobierno británico, que en repetidas ocasiones ha declarado que apuesta firmemente por el diálogo en el seno del Foro Trilateral.

La postura de política que han reflejado como la postura de consenso es únicamente la postura de una de las partes, el Reino de España.

Que ustedes hayan adoptado la postura de una de las partes como si fuera la de todas es, por tanto, tan desafortunado como sospechoso e inaceptable para nosotros.

Y no lo dejaremos pasar como si fuera algo consensuado o consensuable para Gibraltar.

Usted no puede olvidar, Sr. Presidente, que las personas cuya confianza este Comité tiene el solemne deber de honrar son los pueblos coloniales de los territorios no autónomos que quedan en el mundo.

Su labor como Presidente de este Comité debe encarnar su compromiso y sus obligaciones para con los pueblos de estos territorios. ¡Usted debe recordar de qué lado está supuestamente!

Por ese motivo, leí con sorpresa y consternación un informe de la Comisión de Asuntos Exteriores del parlamento español sobre las manifestaciones Sr. Ignacio Ybáñez en las que refiere que mantuvo un encuentro privado con usted sobre Gibraltar.

El Sr. Ybáñez declaró al parlamento español que había mantenido un encuentro privado con usted para tratar los últimos acontecimientos en torno a Gibraltar.

¡Qué despropósito!

En primer lugar, como representante electo del pueblo de Gibraltar, me encantaría conocer el contenido completo de esa reunión para poder responder adecuadamente, ya que estoy seguro de que usted no quiere oír únicamente la versión de una de las partes.

En segundo lugar, le preguntaría sobre qué base aceptó usted reunirse en privado con el Sr. Ybáñez para hablar de nuestra nación. España no es la "Potencia administradora" que debe informar en virtud del artículo 73 de la Carta. Es el Reino Unido quien redacta ese informe.

España no representa al Pueblo Colonial. Yo sí.

Así pues, eso de reunirse en privado con el Sr. Ybáñez para hablar de mi patria es realmente cuestionable.

Él no puede ponerle al día sobre lo que ocurre en Gibraltar.

De lo único de que lo puede ponerle al día es del deplorable estado actual de la reclamación española para recolonizar nuestro país.

Porque incluso el gobierno español actual debe de estar ya dándose cuenta de que no tienen la más mínima posibilidad de arrebatarnos nuestra soberanía.

¡Nunca va a pasar!

Aunque, obviamente, deseamos mantener una relación de amistad, respeto mutuo y beneficio mutuo con el pueblo español.

Pero dado que usted se reunió con el Sr. Ybáñez, quizá podía tener la amabilidad de decirme qué día y a qué hora puedo venir para mantener también un encuentro privado y comentar los últimos acontecimientos reales en Gibraltar.

Concretamente, le informaría sobre las conclusiones a las que ha llegado la Comisión Europea en contra del gobierno español actual por la forma en que ha gestionado el tránsito de personas en la frontera europea entre Gibraltar y España.

Después, también le podría informar en detalle sobre el número de quejas falsas planteadas por el gobierno español actual contra Gibraltar ante la Comisión Europea, y que ésta ha desestimado.

Y sobre las conclusiones a las que ha llegado la OLAF, la oficina antifraude de la Comisión Europea, sobre cómo está afectando a nuestra nación el crimen organizado y el blanqueo de capitales en España. Y que los cuerpos y fuerzas de seguridad españoles no tienen permitido cooperar con los nuestros para abordar ese enorme problema que es el crimen organizado español que tenemos en nuestra misma puerta.

Necesitaremos tiempo, ya que tengo muchas cosas que contarle.

Porque es sumamente importante, Sr. Presidente, que usted no olvide a las personas cuya confianza tiene el solemne deber de honrar.

Yo le recordaré tantas veces como sea necesario, Sr. Presidente, que esas personas somos nosotros, el pueblo colonial.

Nosotros somos las personas a las que usted representa y cuya confianza usted tiene el solemne deber de honrar.

A este respecto, Sr. Presidente, no quiero dejar de mencionar la importantísima RESOLUCIÓN adoptada por la Asamblea General el 5 de diciembre de 2014 "sobre la base del informe de la Comisión Política Especial y de Descolonización (Cuarta Comisión), en el documento (A/69/462)", es decir, este Comité.

Esta resolución está codificada con el número **69/107** y trata de la "Aplicación de la Declaración sobre la Concesión de Independencia a los Países y Pueblos Coloniales".

He adjuntado a mi discurso una copia como Anexo 2, para que la tenga a su disposición junto con las referencias que hago a ella, aunque estoy seguro de que la conoce bien.

Me gustaría extraer algunos párrafos de esta resolución.

La Asamblea General dice "Habiendo examinado el informe del Comité Especial Encargado de Examinar la Situación con Respecto a la Aplicación de la Declaración sobre la Concesión de la Independencia a los Países y Pueblos Coloniales sobre la labor realizada en 2014".

También dice "Teniendo presente su resolución 65/119, de 10 de diciembre de 2010, en la que declaró el período 2011-2020 Tercer Decenio Internacional para la Eliminación del Colonialismo, y la necesidad de examinar los medios de determinar los deseos de los pueblos de los Territorios No Autónomos basándose en la resolución 1514 (XV) y las demás resoluciones relativas a la descolonización."

El texto contiene otros considerando en los párrafos de su preámbulo antes de referir varias decisiones concretas que me gustaría recordarle.

En el punto 4, la Resolución de la Asamblea General "Afirma una vez más su apoyo a las aspiraciones de los pueblos bajo dominación colonial a ejercer su derecho a la libre determinación, incluida la independencia".

Este es un derecho sin limitaciones.

NO está sujeto a ninguna restricción y es aplicable a todos los pueblos que la Asamblea General y este Comité consideran pueblos bajo dominio colonial, lo que me incluye a mí y al resto de gibraltareños.

En el punto 7 (c), se le insta a que "**Siga examinando la situación política, económica y social de los Territorios No Autónomos y le recomienda a la Asamblea General, según proceda, las medidas que más convenga adoptar para que las poblaciones de esos Territorios puedan ejercer su derecho a la libre determinación, incluida la independencia, de conformidad con las resoluciones relativas a la descolonización**".

A este respecto, nuestra solicitud de opinión sobre la Constitución de 2006, a la que he aludido antes y que rige nuestro marco político en la actualidad, se convierte ahora, con todos los respetos, en un requerimiento imperativo de la Asamblea General.

En el punto **7 (d)**, la Asamblea General le conmina a USTED a que "**Formule y concluya, lo antes posible y en colaboración con la Potencia administradora y el Territorio en cuestión, un programa de trabajo constructivo, caso por caso, para los Territorios No Autónomos, con objeto de facilitar el cumplimiento del mandato del Comité Especial**".

Las únicas partes legítimas que acertadamente menciona esta decisión son este comité, la Potencia administradora y el territorio.

A la vista de la Resolución de la Asamblea de Seguridad, estoy seguro de que pronto se pondrá en contacto con la Potencia administradora a través de su representación permanente aquí.

Porque la Resolución de la Asamblea General le conmina a USTED a ponerse en contacto con nosotros para iniciar este programa constructivo.

Y ese paso todavía no se ha dado.

Yo me pongo aquí a su disposición hoy, o cuando usted quiera que viaje a Nueva York otra vez, para avanzar con ese programa que la Asamblea General le pide que empiece.

Si así lo desea, podemos hacerlo al mismo tiempo que mantenemos nuestro propio "encuentro privado" al estilo Ybáñez.

Para evitar cualquier posible confusión, he incluido los datos de contacto de mi oficina como Anexo 3.

Estaré verdaderamente encantando de tener noticias suyas y de iniciar el trabajo encomendado por la Asamblea General en el apartado 7 (d).

Pero es que hay más, Sr. Presidente, ya que el párrafo 7 (e) de la Resolución de la Asamblea General de diciembre del año pasado le INSTA a que "**siga enviando misiones visitadoras y especiales a los Territorios No Autónomos de conformidad con las resoluciones relativas a la descolonización**".

De hecho, el apartado 15 de la Resolución de la Asamblea General "**Reafirma que las misiones visitadoras de las Naciones Unidas a los Territorios son un instrumento eficaz para conocer la situación de los Territorios, así como los deseos y las aspiraciones de sus habitantes, y exhorta a las Potencias administradoras a que sigan cooperando con el Comité Especial en el cumplimiento de su mandato y a que faciliten la realización de misiones visitadoras a los Territorios**".

Como sabe, el Reino Unido también le ha invitado en el pasado a visitar Gibraltar y, por lo que sé, mantiene esa invitación.

Como representante electo del pueblo del Territorio de Gibraltar, le invito formalmente una vez más a que venga a Gibraltar. Hemos visto aquí hoy cuánta importancia conceden todos los distinguidos delegados presentes a estas visitas.

Este Comité ha sido invitado por los sucesivos Ministros Principales de Gibraltar, comenzando por Sir Joshua Hassan en la década de 1960, pasando por Joe Bossano en la década de 1990 y por Sir Peter Caruana antes que yo.

Sin embargo, ustedes ni siquiera han acusado recibo una sola vez de la invitación, y mucho menos nos han visitado.

Ahora no les queda otra alternativa, en mi opinión, ya que la Asamblea General ha dejado claro en la RESOLUCIÓN 69/107 que ustedes deben continuar con las misiones visitadoras para cumplir con su mandato.

La Potencia administradora les ha hecho saber en el pasado que está dispuesta a ayudarles a organizar la visita.

El gobierno del Territorio, que yo represento, les recibirá con los brazos abiertos.

Estoy seguro de que ustedes no querrán incumplir la Resolución de la Asamblea General, habida cuenta de que se les ha ofrecido plena cooperación por parte de la potencia administradora y el gobierno del territorio, como estipula la Resolución.

Sin embargo, en caso de que tuvieran dificultades logísticas, Sr. Presidente, voy a ir un paso más allá. Aquí tengo, Sr. Presidente, un pasaje de avión en primera clase con British Airways para que viaje de Nueva York a Gibraltar vía Londres. Se lo enviaré por correo electrónico a la Secretaría.

Está reservado para el 8 de septiembre de este año, para que pueda llegar a tiempo para ver por usted mismo los festejos de nuestro Día Nacional el 10 de septiembre, cuando conmemoramos la celebración del primer referéndum en el que ejercimos nuestro derecho a la autodeterminación.

Ya no existe ningún tipo de impedimento para su visita.

Queremos que usted vea y entienda nuestra realidad.

Y si no puede ser en esas fechas, el billete está abierto y puede cambiarse para cualquier otra fecha que le venga bien.

Por favor, díganos cuándo vendrá a vernos.

Acordemos un programa con su secretaría.

Hagamos que la misión visitadora sea una realidad, como manda la Asamblea General.

Trabajemos juntos para hacer que la descolonización sea una realidad de una vez por todas.

Y hagamos que esta sea realmente una década de descolonización y éxito, y no otra década de perpetuación del colonialismo y fracaso palmario en relación con Gibraltar.

De lo contrario, Sr. Presidente, si vamos a tener que seguir viendo este compás de espera, tendrá que disculparnos por ser cada vez más pesimistas sobre el compromiso del Comité para con nuestro pueblo.

Demuéstrenos que estamos equivocados.

Acepte la invitación para venir de visita a Gibraltar.

Responda a nuestra petición de opinión sobre la Constitución de 2006.

Y colaboremos para hacer del trabajo de descolonización un ejemplo para el resto del mundo.

Porque no vamos a desaparecer, Sr. Presidente.

Vamos a seguir viniendo aquí.

Pero no para legitimar la inacción de su Comité en relación con Gibraltar, sino para presionarles para que actúen.

Porque la descolonización de Gibraltar es una pelota que está en su campo.

Tengan el valor de jugarla, o pásenla a los que sí lo tenemos.



**Address by
The Chief Minister of Gibraltar**

Hon Fabian Picardo QC MP

**to the
UNITED NATIONS'**

SPECIAL COMMITTEE ON DECOLONISATION

(‘C-24’)

United Nations Headquarters

New York

Monday, 15th June 2015

Mr Chairman

Let me start by congratulating you on your re-appointment to the chairmanship of this prestigious Committee of the United Nations.

I address you this year on the 75 anniversary of the evacuation of the civilian population of Gibraltar at the time of the Second World War.

Our people were dispersed to London, Northern Ireland, Jamaica and Madeira whilst the War raged on the European Continent.

But all longed to return to their only home: the mighty Rock of Gibraltar.

That diaspora of our people made us come of age in many ways.

And the battle for their return to Gibraltar heralded the rise of our political consciousness as a people.

The Evacuation Generation built that consciousness.

They did not cower in the face of rampaging fascism.

They did not blink when asked to make huge sacrifices.

With the courage characteristic of the people of the Rock, THEY built the strong, fair and equitable Gibraltarian Nation that I proudly lead today.

And so today I dedicate my address to them.

To honour their generation.

To thank them for their constant hard work,

for their unflinching sacrifice.

To remember the dream of their beloved Gibraltar, which THEY kept alive during the horror of war.

Their efforts have led us ultimately, some generations later, to the attainment of our current Constitution of 2006 which represents the current measure of self-government reached by Gibraltar.

We have previously submitted that Constitution to your Committee.

A further copy has been delivered to the Secretariat today.

We have asked you to tell us whether it reaches the maximum possible level of self-government short of independence or what else is missing in order that you determine we have reached that state of political autonomy which is necessary to be de-listed by you.

We have been met with a deafening silence from you in this respect.

I repeat our request for your feedback.

You are there to assist us.

So please let me have a reply to our question.

Surely, it is not too much to ask.

Indeed, Mr Chairman, last year, at the end of my address, you asked me not to be pessimistic about the lack of progress on the decolonisation of Gibraltar.

In fact, you wisely observed that I must have some faith in the work of the Committee, given how far I travel every year to address you.

I do Mr Chairman.

But let us not forget, Mr Chairman, that this is the fifty fifth year of the existence of the Committee.

I must tell you that even we, your supporters, do not believe this has been a year in which the Committee has covered itself with glory.

My distinguished predecessor as leader of the Gibraltar Socialist Labour Party, the very highly regarded Mr Joe Bossano, has demonstrated in his address to your seminar in Nicaragua, that the conclusions recorded about the discussions on Gibraltar in Fiji were inaccurate.

I reiterate and adopt everything that Mr Bossano told you in his powerful address to your seminar in Managua.

I attach a copy of his address as Annex 1 to the printed copy of my speech.

I fully expect, indeed, I demand, on behalf of the Government and People of Gibraltar that your conclusions are amended to reflect that Gibraltar is not seeking the creation of a quatripartite process.

That is not the policy of the Government, Parliament or people of Gibraltar. Our policy is that we remain committed to the Trilateral Forum for dialogue.

It is not the policy of the Government of the United Kingdom, which has repeatedly said that it remains strongly committed to the Trilateral Forum for dialogue.

The policy position you have reflected as being the agreed position is the position only of one party, the Kingdom of Spain.

Your adoption of the position of one party as if it were the position of all parties is therefore as unfortunate as it is suspect and unacceptable to us.

And we will not let it pass as if it were agreed or agreeable to Gibraltar.

And you must recall Mr Chairman that the people to whom this Committee owes its sacred trust are the colonial people of the remaining non-self governing territories.

Your chairmanship of this Committee is a reflection of your commitment and obligation to the people of the territories. You need to remember whose side you are supposed to be on!

For that reason, I was surprised and dismayed to read a report of the Spanish Parliament's Foreign Affairs Commission of the evidence of Snr Ignacio Ybáñez in which he referred to having had a private meeting with you in respect of Gibraltar.

He told the Spanish Parliament that he had briefed you privately on the latest developments in Gibraltar.

What nonsense.

First of all, as the elected representative of the People of Gibraltar, I would be grateful for a full read out of what was said at that meeting so that I can properly respond.

I am sure you do not want to hear only one side of the stories he will have told you.

Secondly, I would ask on what basis you agreed to meet privately with Snr Ybáñez about our nation. Spain is not the Administering Power reporting under Article 73 of the Charter. It is the United Kingdom that makes that report.

Spain does not represent the Colonial People. I do.

So what you were doing meeting privately with Snr Ybanez about my homeland is really quite questionable.

He cannot update you on developments on Gibraltar.

All he could update you on is the current dire state of the Spanish claim to re-colonise our nation.

Because it must be dawning even on the current Spanish Government that they do not stand a snowball's chance in hell of taking over our sovereignty!

It is never going to happen!

Although we do obviously wish to enjoy a relationship of friendship, mutual respect and mutual benefit with the Spanish people.

But given that you did meet with Snr Ybáñez, perhaps you would be so kind as to provide me with a date and time when I can come and meet you privately also in order to discuss the latest real developments in Gibraltar.

I will, in particular, update you on the findings that the European Commission has made against the current Spanish Government for the manner in which it has dealt with the transit of persons at the European frontier between Gibraltar and Spain.

I will then also be able to brief you in detail also of the number of false complaints raised by the current Spanish Government against Gibraltar to the EU Commission, which the Commission has turned down.

And of the findings by OLAF, the anti fraud office of the European Commission, of how organised crime and money laundering in Spain is affecting our nation. And Spanish law enforcement agencies are not allowed to engage with ours to deal with that huge problem of Spanish organised crime on our doorstep.

We will need some time, as there is so much I need to tell you.

Because it is supremely important, Mr Chairman that you do not forget to whom you owe your Committee's sacred trust.

And I will remind you as often as I have to, Mr Chairman, that it is to us, the Colonial People.

We are the ones you represent and whose sacred trust you carry the burden of.

In that respect, Mr Chairman, I want to refer you to the hugely important RESOLUTION adopted by the General Assembly on 5 December 2014 "*on the report of the Special Political and Decolonization Committee the Fourth Committee in Document (A/69/462)*" ie this Committee.

That resolution is numbered **69/107** and is referenced as referring to "**the Implementation of the Declaration on the Granting of Independence to Colonial Countries and Peoples.**"

I have attached a copy of it as Annex 2 to my address so you have all of it available alongside my references to it, although I am sure you are familiar with it.

I want to pick up just a few paragraphs.

The General Assembly, refers to "**[H]aving examined the report of the Special Committee on the Situation with regard to the Implementation of the Declaration on the Granting of Independence to Colonial Countries and Peoples for 2014".**

It also refers to "**Bearing in mind its resolution 65/119 of 10 December 2010, by which it declared the period 2011–2020 the Third International Decade for the Eradication of Colonialism, and the need to examine ways to ascertain the wishes of the peoples of the Non-Self-Governing Territories on the basis of resolution 1514 (XV) and other relevant resolutions on decolonization."**

It includes other recitals in its preambular paragraphs before recording various decisions which I want to specifically remind you of.

At paragraph 4, the General Assembly Resolution "**[A]ffirms once again its support for the aspirations of the peoples under colonial rule to exercise their right to self-determination".**

This is an uncaveated right.

It is **NOT** subject to any restriction and applicable to all the people who the General Assembly and this Committee regard as being under colonial rule, which includes me and all the other people of Gibraltar.

At paragraph 7 (c) you are asked "***to continue to examine the political, economic and social situation in the Non-Self-Governing Territories, and to recommend, as appropriate, to the General Assembly the most suitable steps to be taken to enable the populations of those Territories to exercise their right to self-determination.***"

In that respect, our request for feedback on the 2006 Constitution, which I just mentioned and which governs our political situation, now becomes - in my respectful submission to you - an imperative requirement of the General Assembly.

At paragraph 7(d) the General Assembly urges YOU "***to develop and finalize, as soon as possible and in cooperation with the administering Power and the Territory in question, a constructive programme of work on a case-by-case basis for the Non-Self-Governing Territories to facilitate the implementation of the mandate of the Special Committee.***"

The decision rightly mentions no other parties as being relevant, just you, the Administering Power and the Territory.

Given the General Assembly Resolution, you will no doubt shortly be in touch with the administering power via its permanent representation here.

Because the Resolution from the General Assembly imperatively requires that YOU be getting in touch with us in order to get that constructive programme going.

No such approach has yet been made.

Well, I am at your disposal here today or whenever you need me to travel to New York again to progress the programme which the General Assembly requires you to start.

We could do it at the same time as we have our Ybanez style "private meeting", if you so wish.

In order to avoid any confusion, my offices' direct contact details are attached as Annex 3.

I shall very much look forward to hearing from you and to starting the work mandated by the General Assembly in paragraph 7(d).

But even further, Mr Chairman, paragraph 7(e) of the General Assembly Resolution of December last year REQUIRES you "***to continue to dispatch visiting and special missions to the Non-Self-Governing Territories in accordance with the relevant resolutions on decolonization.***"

Indeed, in paragraph 15 the General Assembly "***[R]eaffirms that the United Nations visiting missions to the Territories are an effective means of ascertaining the situation in the Territories, as well as the wishes and aspirations of their inhabitants, and calls upon the administering Powers to continue to cooperate with the Special Committee in the discharge of its mandate and to facilitate visiting missions to the Territories.***"

As you are aware, the United Kingdom has also previously invited the Committee to visit Gibraltar and, as I understand it, continues to extend the invitation.

As the elected representative of the People of the Territory of Gibraltar, I formally again extend the invitation to you to come to Gibraltar. We have seen today how much importance all distinguished delegates here have attached to these visits.

The invitation has been extended to this Committee by successive Chief Ministers of Gibraltar, starting with Sir Joshua Hassan in the 1960's, through Joe Bossano in the 1990s and Sir Peter Caruana before me.

Yet you have never even acknowledged the invitation, let alone visited us.

Now you have no choice, in my submission, as the General Assembly has made it clear by RESOLUTION 69/107 that you must pursue the visiting missions in order to discharge your mandate.

The Administering Power has previously said it is ready to assist you in organising the visit.

The Territory Government, which I represent, is ready to welcome you.

I am sure you will not want to fail to comply with the General Assembly Resolution when you have been offered the full co-operation of the Administering Power and of the Territory Government as required by the Resolution.

In case, however, there are logistical issues in your way, I want to go a step further Mr Chairman. I have here, Mr Chairman, a first class air ticket with British Airways for you to travel from New York to Gibraltar via London.

I will email it to the Secretariat.

It is booked for the 8th of September this year so that you can arrive in time to see for yourself the celebrations of our National Day on the 10th of September when we celebrate the first referendum in which we exercised our right to self determination.

There is no possible impediment now to your visit.

We want you to see and understand our reality.

And if you cannot make it on those dates, the ticket is open and can be changed for any other convenient date.

Please just tell us when you are coming.

Let us agree a programme with your secretariat.

Let us make the visiting mission a reality as the General Assembly requires.

Let us work together to make our decolonisation a reality once and for all.

And let us really make this a decade of decolonisation and success, and not another decade of continued colonialism and abject failure in relation to Gibraltar.

Alternatively, Mr Chairman, if we are just to continue to watch you treading water, forgive us for becoming increasingly pessimistic about the Committee's commitment to our people.

But prove us wrong.

Accept the invitation to come to visit Gibraltar.

Respond to our request for feedback on the 2006 Constitution.

And let us get the work of decolonisation done in partnership, as an example to the rest of the world.

Because we are not going to go away Mr Chairman.

We will continue to come here.

Not to legitimise your Committee's inaction on Gibraltar.

But to press you into action.

Because the Gibraltar decolonisation ball is now firmly in your court.

Have the courage to run with it.

Or leave it to those of us who do.

**** CHECK AGAINST DELIVERY ** ENDS ** CHECK AGAINST DELIVERY ****

CHECK AGAINST DELIVERY : C-24, June 2015, UN Headquarters, New York : CHECK AGAINST DELIVERY